

¡Saludos!

Bienvenido a la audiencia pública referente a la Enmienda 2 del Plan de Acción para la utilización de fondos de la Subvención en Bloque para el Desarrollo Comunitario - Fondos de Mitigación (CDBG-MIT).

Me llamo Matt Arlyn y soy director de políticas y planificación para la Oficina de Recuperación y Resiliencia de Carolina del Norte (o NCORR) – la oficina encargada de la implementación de estos fondos.

En esta audiencia pública, usted va a aprender sobre 1) el estado actual de los fondos de mitigación CDBG y los varios programas financiados por esa subvención, 2) los cambios realizados en la enmienda 2, y 3) cómo NCORR planea a utiliza la nueva asignación de \$34.6 millones para continuar con el importante trabajo de mitigación en las áreas afectadas por tormentas en el estado entero.

Después, NCORR le gustaría escuchar sus comentarios públicos sobre la utilización de estos fondos. Los comentarios públicos son importantísimos al proceso de planificación, y NCORR recibe de buena manera sus comentarios.

Como dije antes, el objetivo de esta audiencia pública es obtener sus comentarios públicos y opiniones sobre cómo NCORR planea utilizar estos \$34.6 millones adicionales en fondos de mitigación CDBG. Estos fondos son proporcionados por el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano (HUD).

NCORR había recibido previamente \$168 millones en fondos de mitigación, exclusiva a la mitigación de huracán Matthew, y estos fondos nuevos elevan nuestros fondos de mitigación totales de HUD a \$202.6 millones para las medidas de mitigación de los huracanes Matthew y Florence.

Como un requisito para recibir estos fondos nuevos, debemos llevar a cabo una audiencia pública y publicar una enmienda al nuestro Plan de Acción de Mitigación CDBG para informar al público sobre cómo nos proponemos usar estos fondos nuevos y cualquier otro cambio hayamos considerado para el uso de estos fondos hasta la fecha.

Nuestra Enmienda 2 al Plan de Acción Sustancial está disponible para revisión pública y comentarios en nuestro sitio web en <https://rebuild.nc.gov/action-plans>.

NCORR fue establecido poco después del huracán Florence como una oficina en el Departamento de Seguridad Pública para agilizar los programas de recuperación de

desastres en todo el estado y ayudar a las comunidades a reconstruir de manera más inteligente y fuerte.

Además del programa de mitigación, la oficina maneja programas que dan apoyo a la recuperación de los propietarios de vivienda, viviendas asequibles, adquisiciones estratégicas, subvenciones y préstamos del gobierno local, y asistencia relacionada con la pandemia para efectuar pagos por alquiler y servicios públicos (a través del Programa HOPE). Aprende más sobre todos los programas de NCORR en nuestro sitio web: <https://www.rebuild.nc.gov/>.

HUD ha definido lo que es mitigación y que es el propósito de estos fondos en varias notificaciones del Registro Federal. En las notificaciones, mitigación se define como aquellas actividades que aumentan la resiliencia ante los desastres y reducen (o eliminan) el riesgo a largo plazo de pérdida de vidas, heridas, daño y Pérdida de propiedad, y sufrimiento y dificultades.

La mitad de los fondos totales de CDBG deben apoyar actividades que benefician a personas de ingresos bajos y moderados. Una persona o casa de ingresos bajos y moderados, también conocido como LMI, gana menos que o lo mismo como 80% del ingreso medio del área donde viven.

La mitad de los fondos de mitigación también deben gastarse en las áreas más afectadas y en peligro por los huracanes Florence y Matthew. Le mostraremos un mapa de donde están ubicadas estas áreas MID en el estado.

Aquí hay el presupuesto y la asignación propuestos para los fondos de mitigación CDBG. En la columna "Asignación previa," se encuentra la cantidad de fondos asignados antes de esta Enmienda del Plan de Acción Sustancial. La "Nueva Asignación" es la cantidad que se espera que aumenten con la aceptación de la Enmienda 2 del Plan de Acción Sustancial que estamos revisando aquí hoy. La "Asignación Total Propuesta" es la asignación final después de la Enmienda 2 del Plan de Acción Sustancial entre en vigencia.

Lo que usted va a ver aquí es que los costos de administración están limitados al 5% de la subvención. Este es un requisito de HUD, por eso estos fondos nunca aumentarán más del 5% de la asignación total. La asignación para costos de administración, por lo tanto, es de \$10.1 millones. De manera similar, la asignación esperada para la planificación es de \$10.1 millones (o el 5% de la subvención). Existe una mayor flexibilidad en el uso de los fondos de planificación, por eso esta asignación puede aumentar o disminuir en el futuro a medida que NCORR identifique los proyectos de planificación.

Va a notar que el mayor aumento en la asignación es para el programa de adquisición estratégica, una importante iniciativa de mitigación de la oficina de NCORR. Anteriormente, se asignaron \$151.2 millones para esta actividad. La asignación total propuesta aumentará en \$ 31.1 millones a un total de \$182.4 millones para la

adquisición. La asignación propuesta total es de \$202.6 millones, que es la totalidad de la subvención de mitigación CDBG.

Revisemos las dos prioridades de la mitigación CDBG principales.

La primera prioridad es el Programa de adquisición estratégica. Este programa utiliza los fondos de mitigación CDBG para comprar propiedades en áreas en riesgo de futuras inundaciones, llamadas Áreas de reducción del riesgo ante desastres (o DRRAs). El uso de la DRRa permite que NCORR identifique un área y comunique con las personas que viven en esa área para las mueve voluntariamente a zonas de menor riesgo. El programa paga la compra de la propiedad, así como incentivos para permitir que las personas se muden a zonas de menor riesgo.

Los fondos de planificación se utilizan para la financiación de proyectos de planificación. Estas actividades nos ayudan a comprender nuestro riesgo, y predecir y evaluar los daños causados por tormentas; y a ser más resistentes a futuros daños por tormentas. Proporcionaremos algunos ejemplos de estos fondos de planificación en un momento.

El Programa de adquisición estratégica es un programa completamente voluntario que reduce permanentemente el riesgo para la vida y la propiedad de los habitantes de Carolina del Norte mediante la compra de propiedades afectadas por la tormenta y en riesgo, ubicadas en las DRRAs que yo mencioné anteriormente. Cuando NCORR compra la propiedad, pasa a ser propiedad del gobierno local y la estructura es demolida. La tierra se mantiene en un espacio abierto a perpetuidad, lo que significa que no se pueden desarrollar más edificios o propiedades en esa tierra.

Las notas clave del programa son que 1) es completamente voluntario, y nadie está obligado a reubicar o vender su propiedad a NCORR, 2) NCORR trabaja con el gobierno local para identificar DRRa específicos en áreas de riesgo, 3) esta actividad reduce permanentemente el riesgo porque ninguna propiedad están en riesgo futuro de daños por tormentas o inundaciones, y 4) en conjunto, la comunidad se vuelve más resiliente al empoderar a las personas para que vivan en áreas más seguras, libres de riesgo de tormentas o inundaciones en el futuro.

Aquí es una vista de los condados más afectados y en peligro (o MID) por los huracanes Matthew y Florence. El Programa de adquisición estratégica opera predominantemente en las áreas MID identificadas por HUD, pero también puede incorporar áreas identificadas por NCORR como las más afectadas y en peligro.

Las áreas de reducción del riesgo ante desastres (DRRAs) permiten al programa dirigirse a áreas específicas para la compra. Una variedad de datos es utilizada para identificar posibles ubicaciones de DRRa, y NCORR y las comunidades locales ya han establecido muchas DRRAs.

Actualmente hay 13 DRRAs en cinco condados diferentes, y esas áreas son apoyados por un centro local de ReBuildNC. Puede encontrar las ubicaciones de estos centros visitando nuestro sitio web.

En el futuro, el Programa de adquisición estratégica va a expandir a más condados afectados por el huracán Florencia.

Aquí usted va a ver la participación actual en el Programa de adquisición estratégica. En los cinco condados, hay un recuento de solicitantes y dónde se encuentran en las DRRAs. Los 13 de nuestras DRRAs activas se encuentran a la derecha, y el número de solicitantes se encuentra a la izquierda (así como un porcentaje del total de solicitantes en el programa).

En el extremo derecho de la diapositiva, va a ver que tenemos un total de 162 solicitudes activas para adquisición. También nos hemos puesto en contacto con muchos propietarios y continuaremos comunicándonos con los propietarios que podrían calificar para el programa de adquisición.

NCORR está mirando adelante hasta el lanzamiento del Programa de adquisición estratégica en las áreas afectadas por Florence, y se están considerando varios condados para el desarrollo de la DRRRA de Florence en coordinación con las comunidades locales.

La otra iniciativa importante con el Programa de Mitigación CDBG es el uso de fondos de planificación. Los fondos de planificación son muy flexibles y permiten muchas actividades diferentes, que incluyen, entre otras, estudios de lluvias, planes de uso de la tierra, estrategias de resiliencia y planes regionales.

Los fondos de planificación ayudan al estado a determinar la mejor manera de recuperarse de un desastre y también a evitar pérdidas futuras mediante la mejora de nuestra comprensión de un tema o problema que enfrenta la gente de Carolina del Norte.

Algunos planes ya han presentados a NCORR por varios grupos de Función de apoyo a la recuperación (RSF) del estado. A medida que se identifican más oportunidades de planificación, se añadirán al sitio web de RebuildNC y estarán disponible para su revisión.

Un componente fundamental del Programa de adquisición estratégica que se esta desarrollando en este momento es el Comité asesor de ciudadanos (o CAC). El Comité asesor de ciudadanos ayudará a NCORR a solicitar y responder a los comentarios del público y proporcionar opiniones sobre nuestras actividades de mitigación, y servir como una vía continua para informar continuamente los proyectos y programas de mitigación de NCORR.

A medida que haya más información disponible sobre el CAC, estará disponible públicamente en el sitio web de ReBuildNC.

Como mencionamos anteriormente, la parte de comentarios públicos de la Enmienda del Plan de acción sustancial es fundamental para el éxito de la Enmienda del Plan de acción, y estamos ansiosos por escuchar de usted sobre la Enmienda # 2 del Plan de acción sustancial para los fondos de mitigación CDBG. El período de comentarios públicos dura 30 días y estará abierto hasta el 27 de junio a las 5 p.m. EDT.

Puede hacer un comentario público sobre este plan de las siguientes maneras:
Proporcionar un comentario público hoy en esta audiencia pública, Enviar sus comentarios por correo electrónico a publiccomments@rebuild.nc.gov, Enviar sus comentarios por correo al apartado de correos de NCORR en: NCORR Public Comments P.O. Box 110465 Durham, NC 27709 June 22, 2021

Todos los comentarios proporcionados aquí hoy o que se reciban antes de la fecha límite pasan a formar parte del registro del Plan de Acción y serán considerados y respondidos en la enmienda final del Plan de acción. Se incluirá una transcripción de esta audiencia y los materiales de la reunión en la Enmienda 2 del Plan de acción presentada al HUD para su revisión.

Dicho esto, estamos muy agradecidos de que se ha unidos a nosotros aquí hoy. Recibimos de Buena manera sus comentarios públicos y sus pensamientos sobre el futuro de la mitigación, como financiado con fondos de subvenciones de mitigación CDBG. NCORR está emocionado y honrado por la oportunidad de continuar sirviendo a los residentes del estado de Carolina del Norte que se están recuperando de un desastre y buscan reducir sus pérdidas futuras de desastres futuros. Gracias, y ahora comenzamos a la parte de comentarios públicos de nuestra audiencia pública.